

# Polisi Rw Polsek Sukanagara Polres Cianjur Tingkatkan Patroli Ronda Malam di Kp. Gunung Buleud"

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](https://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Sep 4, 2023 - 12:00



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polisi Rw Polsek Sukanagara, dengan tegas memprioritaskan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), telah melaksanakan patroli ronda malam di Kp. Gunung Buleud, wilayah RT. 02 RW 04, Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi untuk mempertahankan dan meningkatkan

tingkat keamanan lingkungan serta mengantisipasi potensi tindak kejahatan di malam hari.

Aiptu Dian Haryana, anggota Polisi Rw yang bertanggung jawab atas patroli ini, menjelaskan bahwa patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga sekitar. Mereka melakukan pemantauan intensif terhadap aktivitas yang terjadi di wilayah tersebut, dengan fokus pada aspek-aspek yang dapat memengaruhi keamanan.

"Kami melakukan patroli ronda malam untuk memastikan bahwa wilayah ini tetap aman dan terkendali," ujar Aiptu Dian Haryana. "Kami juga berharap dapat memberikan kepercayaan kepada warga bahwa keamanan mereka menjadi prioritas utama kami."

Kegiatan patroli ronda malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara dalam menciptakan rasa aman di lingkungan masyarakat. Selain itu, mereka juga mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dengan melibatkan Polisi Rw.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya peran Polisi Rw dalam memelihara kamtibmas. Ia mengatakan, "Polisi Rw adalah mata dan telinga tambahan bagi kepolisian di malam hari. Kami sangat mengapresiasi upaya mereka dalam menjaga keamanan wilayah ini."

Dengan melanjutkan kegiatan patroli ronda malam, Polsek Sukanagara berkomitmen untuk menjaga tingkat keamanan di wilayah hukum mereka. Keberadaan Polisi Rw di malam hari diharapkan dapat memberikan ketenangan pikiran bagi warga sekitar dan membantu mencegah potensi tindak kejahatan.